

## Ingresarán 50 mil 300 mdp por excedentes petroleros este año (El Financiero 03/04/08)

Ingresarán 50 mil 300 mdp por excedentes petroleros este año (El Financiero 03/04/08)(Eduardo Jardón) Jueves, 3 de abril de 2008 El gobierno prevé obtener este año 50 mil 300 millones de pesos adicionales en los ingresos petroleros, como resultado de un precio mayor al estimado en el crudo mexicano. No obstante, estos excedentes serán inferiores a los que se obtuvieron en 2007, lo que se explica, en parte, por el menor volumen de producción del combustible y de sus exportaciones. Desde 2002, los ingresos petroleros han superado las proyecciones oficiales, por un precio del crudo superior al establecido en la Ley de Ingresos. Esto ha representado para el gobierno recursos extraordinarios por 474 mil millones de pesos en los últimos seis años. Se estima que el precio del barril de la mezcla mexicana de exportación promediará 59 dólares en este año, diez más que el precio previsto en el programa económico de 2008, de acuerdo con los lineamientos económicos para 2009. A mediados de marzo, el precio de la mezcla mexicana de exportación superó los 92 dólares, con lo que se colocó en rangos históricos. Para el próximo año, los pronósticos para el precio del crudo están en 59.2 dólares en promedio, apenas 20 centavos por arriba del rango estimado para este año, según los registros del documento elaborado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Este factor, aunado a la persistente contracción en la plataforma de producción y del volumen de exportaciones, propiciará un descenso en los ingresos provenientes del petróleo. Los pronósticos oficiales indican un ajuste a la baja en la plataforma de exportación, de 1.628 a 1.610 millones de barriles diarios.